

möbelkultur

MAGAZIN FÜR DAS MÖBEL-BUSINESS

DAS ORIGINAL
SEIT 60 JAHREN



BSH EXKLUSIV
DR. GUTBERLET IM INTERVIEW

NACHHALTIG

DIE KRISE MANAGEN



ALLES FALSCH? STIFTUNG WARENTEST IN DER SCHUSSLIM
KRITIK AM MATRATZEN-CHECK

WED KÜCHE
PREMIUM
EDLE EXTRA-

REZESSION: RAN AN DEN KUNDEN
VOLLE HÄUSER, ALTE WARE: ABVERKAUF!
POLIPOL: DER POLSTER-RIESE GIBT GAS

MAILAND: GEMÜTLICH – PUR WAR GES
MÖBEL AUSTRIA: GELUNGENE PREMI
RAUFASER RAUS: KEINE ANGST VOR TA



Von der Küche zur Architektur des Lebens – unsere Leidenschaft zeigt in München Projekte verschiedenster Art, die von Skulpturen an der Wand bis hin zu den denkmalgerechten Treppenhäusern der „ZDF-Hochschule“ reichen. Unser Design-Ansatz ist die Komposition. Die mit Hilfe der geometrischen Logik der Architektur entwickelten Räume schaffen eine neue, über Jahre auf die Probe zu stellende, Ebene der Eigenen für den neuen Lebensentwurf. Eine neue Formensprache, die die Form nicht dem Inhalt, sondern dem Konzept folgen und die gesamte Gestaltung – von den Farben, Materialien und den Formen – von innen heraus beginnt. www.bollweg.com

RECHTSPERPEKTIVE
Skulptural
MIT NEUER
Architektur

YC QUADRAT
Universelle
UNIKATE

Wenige konstruktive Elemente, dafür eine Vielzahl von Oberflächenmaterialien und Farben bilden die Basis der Küchen-Unikate „Alumos beta“ von YC Quadrat. Nomen est omen – denn aus den quadratischen Modulen, die 600 mm Kantenlänge messen, lassen sich gemäß des goldenen Schnitts Korpusse mit idealen Proportionen gestalten. Da jede Küche handgefertigt wird, können individuelle Vorstellungen damit realisiert werden. Fronten, Türen und Klappen schließen flächenbündig ab, sodass der Korpus rundum als gleichbehandelter Quader erscheint. Highlight: Die 10 mm starken Fugen können auf Wunsch mit LED beleuchtet werden. www.ycquadrat.de



WIR SIND
AUSGEZEICHNET

